



Nombre del alumno – Carlos Alexis Espinosa Utrilla

Nombre del docente - Gutiérrez Gómez Darío

Cristiaderit

Nombre del trabajo - Casos clínico

Nombre de la materia – Bioética y normatividad

Grado – 3

Grupo – A

MEDICINA HUMANA

Caso bioético – Niño Albert

El caso se centra en un niño llamado Albert que es sometido a diferentes estudios por John Watson en la cual consistía en someter a diferentes estudios para poder observar los diferentes comportamientos en los diferentes circunstancias que se encontrara .

Como opinión ética , fue muy mal haber sometido al niño Albert ante dichas pruebas , ya que exponía a muchos factores tales físicos y emocionales y que a la poste le podría ocasionar algún problema

De igual forma viéndolo de un punto bioético , fue muy rechazable la situación que fue sometido Albert , ya que se expuso de manera física y psicológica al paciente , pudiendo provocar algún daño físico ya sea por la posición del ruidos o por la convivencia con animales , causándole problemas psicológicos y daños físicos por la consecuencia de haberlo sometido a dicho experimento .

En cuanto a los principios de la bioética , se violaron los principios de beneficencia ya que pudieron ocasionar daño a Albert, de igual forma la justicia se rompió ya que no fue justo la manera en la cual se sometió a este estudio

